Hallo zusammen, oder wie man in meiner Heimat – dem Ruhrgebiet – liebevoll sagt: Tach!

Einige von Ihnen haben vermutlich schon in der Zeitung von mir gelesen oder mich bei der ein oder anderen Gelegenheit schon persönlich getroffen. Ich bin Vanessa Bethe, die neue Pastorin hier in der St. Andreas Kirchengemeinde Bad Lauterberg. Meinen Dienst habe ich am 1. Juli angetreten und werde Pastorin Hirschmann nun zukünftig unterstützen, bis sie im nächsten Jahr in den wohlverdienten Ruhestand geht.

Ich komme ursprünglich aus dem Ruhrgebiet, genauer gesagt: aus Bergkamen, einer Stadt im Kreis Unna. Bergkamen galt in den 1980/1990er Jahren als größte Bergbaustadt Europas,



so dass ich mit den Spuren des Bergbaus aufgewachsen bin und nun in Bad Lauterberg ein Stückchen Heimat wiederfinde.

Nach meiner Schulzeit fing ich 2010 in Münster an Theologie zu studieren und wechselte 2012 nach Göttingen. Eigentlich wollte ich nur für ein paar Semester in Göttingen bleiben, absolvierte aber dann doch das restliche Theologiestudium dort, weil ich mich in Südniedersachsen sehr wohlfühlte.

Fast zeitgleich mit dem Beginn der Corona-Pandemie begann ich mein Vikariat – die praktische theologische Ausbildung nach dem Studium – in der Michaelis Kirchengemeinde im Rhumetal in der Nähe von Northeim bei Pastor Harald Möhle. Neben der Zeit in der Gemeinde war ich – solange es die Pandemie zuließ und die Seminare nicht digital stattfinden mussten – im Predigerseminar in Loccum. Und nun bin ich hier.

Ich freue mich sehr, Sie alle und die Gemeinde kennenzulernen. Scheuen Sie sich nicht, mich einfach anzusprechen. Gerne nehme ich mir die Zeit für ein nettes Gespräch. Vielleicht ergibt sich dort auch das ein oder andere, was Sie gerne über mich erfahren möchten. Ihre Pastorin Vanessa Bethe